

あけましておめでとうございます。きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）です。今年が良い年になりますように、と祈りながら・・・。  
私たちは、今年もおいしい給食&ほんとうの食育をめざして活動していきます。

このメルマガは、私たちの活動や奈良県内の給食をめぐる状況をお知らせしたく、  
今までの活動の中で連絡先を交換させていただいた方を中心にお送りしています。  
メルマガ解除をご希望の方は、お手数ですが、  
oishiikyusyoku@gmail.com まで解除希望の旨をお書き添えの上ご連絡ください。

■ ■ もくじ ■ ■  
\_\_\_\_\_

1. きゅうしょくカンガルー！2025年の予定  
\_\_\_\_\_

■ | ■ きゅうしょくカンガルー！2025年の予定  
\_\_\_\_\_

きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）では、現在2か月に1  
回運営会議を行っています。そこに集まっているのは、生駒市、橿原市、奈良市、  
葛城市、大和郡山市、三宅町のメンバー。それぞれの活動を情報共有しながら進  
めています。

生駒市では、10/22にオーガニック給食サミットを開催し、約200名が参加。市  
長よりオーガニックビレッジに前向きな発言があったとのこと。

葛城市では、映画上映会やかつらぎ恵み市への出展を通して仲間づくりを行って  
います。

橿原市では、「かしはらオーガニック」という協議会をつくって3年になりますが、  
なかなかうまく進んでいない状況が報告されています。

大和郡山市では、玉ねぎやじゃがいもを一緒につくって、JAを通じて学校給食に  
納品するプロジェクトを継続しています。

奈良市や三宅町には、奈良県農民連を通じて特別栽培レベルの米が納入されてい  
ます。

このような活動を活性化すべく、2025年度は映画のリレー上映会を開催したいと、  
助成金を申請中です。学校給食に地元産やオーガニックの農産物を入れることの  
意義を多くの方に知ってもらい、前向きに進むきっかけになればと願っています。

また直近では、以下のイベントを予定しています。ぜひご参加ください。

■PFAS 学習会

化学物質「PFAS」は水や油を弾く性質から生活用品などに多く使われています。ところが分解されにくく、土壌に残るため、水道水汚染を起こしていることが明らかになり、問題となっています。PFAS についてみんなで学びましょう。

日時：2月11日(火・祝)10:30～

場所：生駒市北コミュニティセンターISTA はばたき 301～303号室

講師：農民連食品分析センター所長 八田純人さん

詳細：<https://x.gd/UB+Db>

■映画「希望の給食」オンライン上映会

近年、日本各地では、給食に地場産や有機の農産物が導入され、給食を軸にした地域の再生が始まっています。子どもたちの健康と成長を担い、地域の食と農をつなぐ給食。そこに私たちはどのような未来を描き、実現していくのか？

日時：2月11日(火・祝) ① 10:00～11:00 ② 14:00～15:00

場所：オンライン

詳細：<https://x.gd/aoEtp>

■奈良の食と農を考えるシンポジウム

きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）総会記念として、奈良の農業の担い手を増やし、奈良の農産物の魅力を伝えるシンポジウムを開催します。次世代のこどもたちのために、いま私たちができることは？

日時：3月22日(土) 11:00～14:00

場所：奈良県コンベンションセンター

講師：健一自然農園 伊川健一さん、山口農園 山口貴義さん、

さとびこ編集室 阿南セイコさん、やまと薬膳 オオニシ恭子さん、

清澄の里粟 三浦雅之さん ほか

詳細：次月あらためてお知らせします

---

●来月もお楽しみに♪●

メルマガ発信元：きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）

E-mail：[oishiikyusyoku@gmail.com](mailto:oishiikyusyoku@gmail.com)

facebook：<https://www.facebook.com/oishiikyusyoku>

事務局：生活協同組合コープ自然派奈良内（田原本町西竹田 33-1）

---